施設だより

保健のページ

各種相談

教育のページ・きゃんぱすだより

21

20

播磨町女性活動活性化事業推進協議会、 播磨町人権・同和教育研究協議会 女性推進委員会 7月22日(火) 人間力を高めるセルフエンパワーメント(自分育て) 角本 ナナ子氏 (こころ育て研究所代表 自分のものの見方や考え方をふり返り、より主体的に生きることの 大切さに気づくなど、グループで活発な話し合いがなされました。 います。 です。 まず、 と持っています。 体性の高い人は、 問い合わせ | セルフエンパワーメントとは? 私たちは、 主体性とは? 自分の進むべき方向性をきちん

人間の持つ様々な面を一つひとつ取り

トランプ·パ·

ソナリティ

غ

パーソナリティグループワーク

ティーに気づく‼ークで自分の新たな

上げ、 人間は十 人格化する 人十色で、

私たちは様々に変化するからです。 なぜなら、時や場所、相手によって 格や特性はなかなか言い表せません。 っています。 明るく社交的な人が家に帰ると無口 しかし、 一人の人間の性 様々な個性を持

上げ、 せん。 を選び、それぞれにわかりやす 表現することは、無理なのかもしれま で無愛想になる、あることには完璧主 現したものです いう人もいます。 義者だけどある面ではとてもルーズと 人間の持つ様々な面を一つひとつ取り ソナリティー 人格化したものです。 ムをつけ、 サブ・パ ーソナリティ -のトランプは、 イラストを入れて表 一人の人間を一言で ソナリティ・ から代表的な記 サブ・ 1 万種 いニッ とは、

> らに、 らい、 ナリティ のパーソナリティーを選び、 カードを使って新しい自分を見つける ソナリティーについて話し合い、

グループのメンバーから新たなパーソ のメンバーに自己紹介します。次に、 向があるものに○をつけてくださいよく当てはまるものに◎、少しそ しい自分づくりにチャレンジしました。 参加者は、52枚のトランプから自分 もっと活かしたい・育てたいパ 自己理解を深めていきます。さ ーカードをプレゼントしても

②自信をもって自分の考えや意見が述①自分の言動には一貫性がない ⑤他人に同情や同意を求めることがある ④他人に受け入れられたいために無理 ③他人の方が優れていると思うことが る ない

◎○が多い方は、「主体性」がな ⑧他人からよい評価を得ないと不安に ⑦他人の指示通り動くことが多い ⑥他人の反応がとても気になる ⑪自分より立場の弱い者へは支配的に⑩素直に非を認めることが苦手 ⑫自分自身があまり好きになれない 人と気まずくなったり争うことが が傾向

* ONUCION

▲サブ・パーソナリティートランプ

人権尊重の地域づくり事業が個性豊かに実施!

命を尊ぶ心や思いやりの心をはぐくむ取り組みをはじめ、青少年問題や高齢者問題、女性の社会参加など身近な

·ごべい。 少しその傾

	人権啓発事業	交流事業	リーダー育成事業
土山駅前	○人権啓発映画を鑑賞し、身近な生活の中で人権問題を考える○防災施設などを見学し、危機管理意識を高める	○多彩な催しによる世代間交流を通して、子どもから高齢者まで顔と顔であいさつができる地域づくりを行う	
播磨苑	○命にかかわる身近な人権課題について 話し合い、防犯パトロールや高齢者宅訪 問を実施する○柳原銀行記念資料館などを見学して同 和問題への理解を深め、人権が尊重され た温かい人間関係づくりを行う	○子ども会が中心となってバーベキュ 一大会を開催し、高齢者を招待する など温かい地域づくりを行う	○人権啓発映画を通して身近 な人権課題について話し合 い、人権尊重の地域づくり を行う
新野添	○人権啓発映画を鑑賞し、身近な人権問 題について理解を深める	○焼きいもパーティーを開催し、子どもや高齢者がいきいきとした地域づくりを行う	○講師を招いて、あいさつ運動の具体的な展開や楽しい 交流活動などについて学び、 明るい地域づくりを行う
古田西	○命を大切にした花づくり運動により美しい地域づくりを行う○人権問題をテーマとした演劇を創作し上演する	○グラウンドゴルフ大会や文化祭を開催し、地域内をはじめ周辺自治会にも参加を呼びかけ、人権が尊重された地域づくりを行う	○青少年を対象に地域の伝統 文化を受け継ぐ後継者を育 成する
二字北	○安全に関する映画会と楽しいゲームによる世代間交流を通して、安全や防犯への関心を高め、防犯パトロールを実施するなど安全・安心な地域づくりを行う	○しめ縄づくり教室やわら草履づくり 教室、もちつき大会を開催して伝統 文化を継承していくとともに、高齢 者がいきいきとした地域づくりを行う	

※実施内容は紙面の都合で一部省略しています。内容は変更される場合があります。

▶問い合わせ 生涯学習グループ ☎079(435)0565

重点が置かれています。 を定め、その自己実現に向けて主体 たい姿をイメージして具体的な目標 思いや願いを持ち、 手に入るものではありません。自分の それは、ある日突然人から与えられて 活をしたいと願っています。ところが 的に努力していく過程を大切に 必要な能力を磨いてこそ手に入るもの セルフエンパワー 能力を発揮して生きがいのある生 自分自身の主体性を高めること 特に、主体性を高めることに 満足のいく 自分らしさをよく理 ーメントでは、なり その実現に向けて なぜなら、 人生を送りた

なく、前向きに課題に取り組むこと り返しです。「人に何かをさせられた」 私たちの人生は、 様々な出来事の繰

とか「無理やり押しつけられた」、 決して他人や環境に巻き込まれること

> うときも、 るいは「人 の言うと た」とい おりにし よく考え

MINISTER BURGERS

を自ら選択して そうすること てみると、

るわけです。 時々に、その人なりの理由で選んでい 「言われたとおりにする」など、 いると言えます。 「あえて逆らわない」 その

ができる人です。 ずに納得する道を選んだ」という表現 「ああいう状況なので、 立てた」と考えます。「あの状況下で と考えるのではなく、 った」、「あの人のせいで腹が立った」 れた」「△△のせ いやいや納得させられた」のではなく 主体性のある人は、 いで□□ができなか 「あの人に腹を 「○○をさせら あえて逆らわ

り持っていて、決して他主体性のある人とは、 とができる人です。 取り組み、自らの能力を高めて き込まれることなく、前向きに課題に 決して他人や環境に巻

自分を-

しっか

(435)

広報はりま 20.9

(自分育で

生涯学習グル

3 0 7

各種相談

教育のページ・きゃんぱすだより

23

保健のペ

各種相談

情報わいど

情報へ

ージ

施設だより

と思ってや

間顔を入れたのがうれ

しかったです。

その後、

でも、

顔を中に入

ト板を使って泳ぎました。

先生に、

「お

れたけど足がしずんでしまった。の話を聞いてから順番がきたら、

、うれしかったよ〉んぜんだったけど、

しかったよ〉〈めだかコ・

えで、

先生

毎日の作文から〈わたしはあゆコー

· ス で

いけるよう練習を

いるかコー

スでは「もっと泳ごう

ふしうきをしたりしました。さいしょは

れんしゅうするとでき

友達と一緒に過ごした

5泊6日 ▲さあ、声をそろえて1, 2, 3,

播磨小学校 5年生

胸がいっぱいになって泣いてしまう場面もあ なりました。 早いだろう自然学校に行ってきま ブダイが捕れ、 できました。 わせて漕ぎ、 はあいにく、 ことができました。 りの日はすべてのプログラムをやり終える 2日目のカッタ 5日間のいろいろな思い出がよみがえり、 最後の夜のメモリ 苦労した分、 無事6 3日目の地引網では、 雨の中の出発となりま お昼の飯盒炊さんのおかずと もらいながらも全員が力を合 艇とも帰ってくることが とてもおいしかっ ーズパ . ー ティ した。 大きなコ したが、

結果は、

の優勝、入賞があり、女大会出場を決めました。

卓球部と女子バ

―部が優勝

事もある

りま.

みんなで協

して文化祭を成功させること

陸上部・

卓球部と剣道部が東播大会出場を決

ていました。

文化祭終了後、

「よか

そのつらさはいつの間にか忘れ ができたという達成感が大きく

女子ソフトテニス部

個人競技でも、

多数 東播

最後まで力を出し切ってい

クを出し切っていました。納得のい結果が出なかった競技もそれぞれ

く試合ができたと思います。

今後はこの経験を学校生活に生かし

い播磨中学校に発展して

()

いって欲

祭でたくさんの良い経験をさせ

しかったです。

ったよ」と言ってもらい 輩方から「ありがとう」 5月10日土から6日間

県下でも多分一番

控えた大切な試合で

入部.

てから夏の

去年に比べ

とても盛り

上がりよかっ

います。

準備の途中つらい

してきました。

特に3年生は引退を

各部の選手達は日々の練

が行われま

た。

2。私たち生徒会にとって初め13日金に播磨南高校の文化祭

6月12日(木)

ての大きな行事でとまどう事もたくさんあり

今年は平日開催とい

暑さや冬の寒い季節にも耐え、

生の宝物として心に残るで ずっと

に素晴らし

みんなで盛り上がることができ

優勝続出!

加古郡総合体育大会



▲野球部も優勝し、東播大会へ出場

播磨中学校

第24回 潮風祭

▲舞台も大成功を収めました

播磨南高等学校 生徒会

第24回

初めての深いプールで がんばったよ



▲練習の度に、級が上がる人もいます

蓮池小学校 3年生

ボディーペインティング、 たのしいな



を楽しむ,ボディ た足型を比べ合ったり、 7月の暑い日、 足の裏に絵の具をつけて紙の上を歩き、 足型がいっぱ 年中児が全身で絵の具遊び インティング 自分ので を

ちの元気な声が聞こえてきます。

「今日はプー

ルだ!!

やったー」

۲

子どもた

水着に着替え、

みんなで声を合わせ準備体操。

ゆコース、 のめだかコ

_ ー ス、

し浮き・

のあ を練

表情でプ-

ルサイドに並びました。「顔つけ」

本格的な水泳練習をします。

今までとは違い、

3年生からは大プ

みんな緊張した

あとは冷たいシャワ がら楽しみ、 クだらけ! ってる!」「私はピン け合いっこをしたり 自分の体だけでなく友 達の体にも絵の具で付 「僕は水色マンにな いに洗ってスッ と言いな 終わった

光る水滴に大はしゃぎです。

年長児になると、

ワニ歩

つけたり、バタ足きで競争したり、

タ足をしたり

水に顔を

して遊びもダイナミッ

クで

▲カラフルな手型、足型がいっぱい しま 蓮池幼稚園 4歳児

プール、大好き!



▲夏の暑い日は、水が気持ちいい!

播磨保育園

播磨南高等学校のきゃんぱすだよりは、生徒会が執筆しています。

うこともあり、

さいお友達はビニー

元気よくプ

ルに入る子どもたち。

水をかけると、

とてもうれ

手作りの

ットボトルのシ

は大

ن کر

きらきら飛び散っ

さをおもい

つ きり

今年の夏も、